



Die glückliche Gewinnerin: Maya Spörri Bleisch. Bild: wi

REGION

Gewonnen!

«regio.ch» kennen und gewinnen. Unter diesem Motto können unsere Leserinnen und Leser jeweils an diversen Wettbewerben teilnehmen. Getan und zugleich gewonnen hat dies Frau Maya Spörri Bleisch aus Uster. Sie gewann drei Übernachtungen für zwei Personen inkl. Frühstück in Serfaus. Wir wünschen gute Erholung und viel Spass beim Kurzurlaub. (reg)

Kaja Wenk wird Schweizer Meisterin im Akrobatikturmen

FEHRALTORF Am Wochenende vom 8./9. Juni wurden zum ersten Mal die Verbands- und Schweizer Meisterschaften im Akrobatikturmen ausgetragen.

In Oberbüren SG am Sportfest der Sportunion Schweiz waren in den Jugendkategorien sehr starke Gruppen am Start. Man wusste, dass die Damengruppe von Kaja Wenk grosse Chancen auf den Schweizer-Meister-Titel hatte, jedoch war die Konkurrenz nicht zu unterschätzen. So mussten zwei fehlerfreie Übungen geturnt werden, um ganz oben auf dem Podest zu stehen. Kaja Wenk, Nina Steinmann und Simona Dambone (Akrobatik- und Geräteriege Winterthur) gelang dies hervorragend mit zwei guten, ohne Fehler geturnten Durchgängen. Somit gewannen sie mit 52,65 Punkten vor ihren Vereinskolleginnen die Schweizer Meisterschaft. (reg)



Kaja Wenk unten, Nina Steinmann in der Mitte und Simona Dambone oben. Bild: mohrfoto.ch/Markus Mohr

Kino Open
am Pfäffikersee

Es war einmal...

Der Verkehrsverein Pfäffikon berief eine Versammlung ein, an der alle Vereine im Dorf ihre Projekte vorstellen konnten, die sie im Millenniumsjahr 2000 umsetzen wollten. Ich besuchte die besagte Sitzung und hörte mir an, was die anderen zu bieten hatten. Die meisten beliessen es bei den üblichen Aktivitäten. Beim Zuhören packte mich mein Pioniergeist, bekanntlich zum wiederholten Mal... Ich stand auf und verkündete: «Der Verein Kultur im Rex organisiert im kommenden Jahr ein Open-Air-Kino direkt am Seequai.» Eigentlich erwartete ich ein paar Ahs oder Ohs, vielleicht etwas Flüstern hinter vorgehaltener Hand, aber es hörte sich nicht einmal nach betretenem Schweigen an – die Anwesenden reagierten nicht oder kaum. Vermutlich dachten sie, der Büchi hat wieder mal eine «gspunneni» Idee, mal abwarten, was daraus wird.

Meine Vereinskollegen wussten noch nichts von ihrem Glück. Wir haben zwar wiederholt über ein Freilichtkino gesprochen, spruchreif war aber noch gar nichts. Bei meinen Kollegen waren die Reaktionen heftiger. Wer ist wofür verantwortlich? Woher nehmen wir alle Bewilligungen? Aber da alle über gleich viel Pioniergeist wie ich verfügen, war das Projekt «Kino Open» rasch auf die Beine gestellt.

Die erste Ausführung im Jahr 2000 war ein voller Erfolg. Einmal abgesehen von zu wenig Stühlen, einer fehlenden Kasse am ersten Abend und viel zu wenig zu Essen für die vielen Kinogänger... Mittlerweile arbeiten wir in allen Bereichen professionell, und das Kino Open ist nicht mehr wegzudenken.

Hansruedi Büchi

www.kinoopen.ch

Alles für Wohnen, Essen, Schlafen und Büro

REGION Nachdem in den letzten Jahren die drei Obergeschosse modernisiert wurden, gestaltet das grosse Einrichtungszentrum im Zürcher Oberland in diesem Jahr das Erdgeschoss noch kundenfreundlicher. Unter anderem werden der Eingangsbereich sowie die Schaufenster neu konzipiert.

Um alle diese Modernisierungsschritte zu bewältigen, müssen viele Ausstellungs- und Lagermodelle zu massiv reduzierten Preisen abverkauft werden. Zum Beispiel eine Top-Leder-Polstergruppe, statt zu Fr. 6679.– mit jetzt 55 % Rabatt zu nur noch Fr. 2990.–, eine Wohnwand in Ahorn, statt zu Fr. 5990.– jetzt mit 70 % Rabatt zu nur noch Fr. 1790.– oder ein Schlafzimmer komplett, mit 6-türigem Schrank, statt zu Fr. 7880.– jetzt mit 49 % Rabatt zu nur Fr. 3990.–.

Schnäppchenjagd lohnt sich

Das grosse Angebot an Umbau- und Rausverkaufs-Angeboten erstreckt sich über das gesamte Sortiment wie Polstergruppen, Wohnwände, Sideboards, Tisch- und Eckbankgruppen, Schlafzimmer, Betten (unter anderem auch Balkenbetten, Polsterbetten und Boxspring-Betten), Bettwaren (Matratzen und Einlegerahmen), Hallenschränke,

Büromöbel, Kleinmöbel, Teppiche und Vorhänge. Auf jeden Fall lohnt es sich bestimmt, jetzt bei Möbel Waeber auf Schnäppchenjagd zu gehen.

Gut erreichbar

Das grosse Einrichtungszentrum Möbel Waeber ist dank

guten Verkehrsverbindungen schnell erreichbar. Möbel Waeber befindet sich in Pfäffikon am Pfäffikersee an der Schanzstrasse 2/Usterstrasse, ausgangs Pfäffikon in Richtung Uster. Die Ausstellung ist von Montag bis Freitag von 9 bis 20 Uhr und am Samstag von 9 bis 17 Uhr jeweils durchgehend geöffnet. (reg)

Mehr Infos unter

www.moebel-waeber.ch



Einladung zu einem TV-Abend-Happening. Auf dieser 3er-Komfort-Sessel-Kombination mit zwei Ablagetischen gewährt Möbel Waeber jetzt 29% Rabatt. Bild: zvg

